## Invitation

## Conférence de presse autour de la première mondiale de *Justice* : un opéra pour la justice

Nous avons le plaisir de vous convier à une conférence de presse qui précèdera la première de *Justice* 

## Lundi 22 janvier à 18h, dans le foyer du Grand Théâtre de Genève

En présence de Serge Kakudji (chanteur), Fiston Mwanza Mujila (librettiste), Milo Rau (metteur en scène), Johannes Wendland (HEKS), Céline Tshizena (Afrewatch) et Aviel Cahn (directeur général du Grand Théâtre).

La conférence de presse sera suivie d'un cocktail et de la représentation de l'opéra à 20h.

Avec la production d'opéra congolo-européenne *Justice*, Milo Rau, Fiston Mwanza Mujila, Hèctor Parra et leur équipe challengent le genre de l'opéra : *Justice* n'est pas seulement la première production de théâtre musical congolo-européenne de cette envergure, c'est aussi le premier opéra sur l'industrie minière de notre époque, qui plus est créé à Genève, la plus grande bourse de matières premières au monde et lieu de naissance des droits de l'homme internationaux.

Avec *Justice*, Mujila, Parra et Rau ne se contentent pas de mettre en scène la question de la justice, ils veulent la mettre en pratique : en parallèle à la première le 22 janvier, une campagne de crowdfunding est lancée en collaboration avec des ONG et des avocats congolais et suisses, afin de venir en aide concrètement aux victimes des crimes décrits.

L'opéra est interprété en direct par des chanteurs et musiciens sous la direction de Titus Engel, dont le légendaire baryton-basse Willard White, le contre-ténor Serge Kakudji, né à Kolwezi, le guitariste congolais Kojack Kossakamvwe et le librettiste, nominé pour le prix Booker, Fiston Mwanza Mujila lui-même sur scène.

« Cet opéra est autant un acte contre l'oubli qu'une démonstration pour la vérité. Un appel à la justice et un pont entre les continents » (Fiston Mwanza Mujila)

Grand Théâtre Genève Service de presse Karin Kotsoglou Press & RP k.kotsoglou@gtg.ch +41 79 926 91 96